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CTL EMPLOIS DES 20 et 28 JANVIER 2020

LES 3 OS ont siégé les deux fois en votant unanimement contre les suppressions
d'emplois
UNE PREMIERE DANS LE DEPARTEMENT SOUS CETTE FORME

EXPLICATIONS ...

Le 20/01/2020 les 3 OS ont dénoncé les conséquences concrètes des 
suppressions d'emplois.
La délégation FO a effectué la déclaration liminaire ci jointe
La problématique de la Trésorerie HLM a fait l'objet d'un compte rendu 
intersyndical.
FO a particulièrement insisté aussi sur les 3 postes, où 3 collègues vont devoir 
faire aussi une demande de mutation, suite à la suppression de leur poste.
Ces 3 collègues seront reçus la semaine prochaine par la Direction
Le premier poste concerné est la trésorerie municipale.
Un poste de cadre C, y est supprimé
Nous avons fait remarquer que cette trésorerie fonctionnait bien il n'y a pas si 
longtemps, et que désormais suite à des maladies et des futurs départs à la 
retraite, supprimer un cadre C maintenant, tombait très mal
Le second concerné est la Trésorerie de l'Hôpital
Un poste de cadre A y est supprimé, et déjà il y a 2 ans nous avions repoussé 
une tentative de la DIRECTION de le faire alors que la DG ne supprimait aucun 
emploi A dans le département.
Cette fois ci la DG impose à la DDFIP 66 TROIS SUPPRESSIONS DE 
CADRE A
La DDFIP 66 a de la suite dans ses idées et cible la trésorerie de l'hôpital sans 
prévenir le chef de poste.
Le troisième, est le PCE ,   où un emploi A ET un emploi B sont supprimés
Une collègue B devra faire sa mutation
La direction s'est trompée en séance sur la personne concernée !!!
Le PCE est chargé entre autre de la programmation du contrôle fiscal
On peut s'interroger sur les conséquences de ces suppressions d'emplois

Le 28/01/2020, les 3 OS ont été épaulées par les agents de la trésorerie HLM.
Nous les remercions vivement.
Nous avons communiqué intersyndicalement sur cette séance
Là aussi, c'est une première

Le 31/01/2020 nous avons une réunion avec la direction sur les réformes à venir
Nous reviendrons donc sur ces différents sujets dans une prochaine publication  
      


